

Liebe Mitglieder,

das „neue“ Jahr 2026 ist inzwischen nicht mehr ganz so neu und das sportliche Leben in der TSG hat schon wieder Fahrt aufgenommen. Bevor wir zu den gewohnten Updates aus den Abteilungen und einer Nachlese zum Neujahrsfrühschoppen kommen, starten wir diesmal unseren Newsletter mit einer Vorstellung und einem kleinen Interview unserer Jugendvertreter, die seit Dezember im Amt sind. Vielen Dank an Euch drei für das Interview, für Euer Engagement und Eure Bereitschaft Euch einzubringen! Wir freuen uns auf eine erfolgreiche Zusammenarbeit und sind gespannt auf Eure Ideen.



**Tim Kugler**  
18 Jahre  
seit dem vierten Lebensjahr  
in der Turnabteilung und  
mittlerweile auch als Trainer  
aktiv

**Emmi Mühlinghaus**  
15 Jahre  
seit ca. 10 Jahren bei der TSG  
und in der Abteilung  
Leichtathletik, u.a. auch als  
Trainerin der U8 Gruppe

**Birk Janson**  
16 Jahre  
quasi seit Geburt als  
Familienmitglied im Verein,  
aktiv in der B-Jugend im  
Handball und als Trainer  
und Aktiver beim Trampolin-  
Turnen

### **Was hat euch motiviert, im neuen Jugendbeirat mitzumachen, und was möchtet ihr dort bewirken?**

**Tim:** Mich motiviert, dass die Jugend im Verein mitbestimmen kann, aber auch, dass die Vereinsjugend untereinander sich kennenlernt und zusammenhält.

**Emmi:** Ich engagiere mich gerne und möchte die einzelnen Abteilungen einander näherbringen und mehr gemeinsame Sachen mit dem Verein machen.

**Birk:** Ich würde gerne mehr Ideen der Jugend in den Verein einbringen und die verschiedenen Abteilungen näher zusammenbringen.

### **Welche Themen oder Ideen sind euch für Jugendliche im Verein besonders wichtig?**

**Tim:** Sehr wichtig für die Jugend ist mir, dass nicht nur die Abteilungen unter sich, sondern alle Abteilungen zusammenarbeiten.

**Emmi:** Mehr Miteinander, zum Beispiel durch Feste oder gemeinsame Aktivitäten, um mehr Zusammenhalt zwischen verschiedenen Abteilungen zu generieren.

**Birk:** Für mich ist es wichtig, mehr Aktionen mit den anderen Abteilungen zu gestalten und einen schönen Aufenthaltsort für die Jugend zu gestalten.



## Was wünscht ihr euch für die Zukunft unseres Vereins – speziell aus Sicht junger Mitglieder?

Tim: Ich wünsche mir, dass die Sportler im Verein eine gute Zeit haben.

Emmi: Ich wünsche mir mehr gemeinsame Zeit und abteilungsübergreifende Freundschaften.

Birk: Ich wünsche mir, dass die Zusammenarbeit zwischen Alt und Jung gestärkt wird und man zusammen den Verein voranbringen kann.

### \*\*\*Neues aus der Abteilung Trendsport\*\*\*

Es gibt wieder freie Plätze im Trampolinturnen für Kinder im Alter von 8–12 Jahren.

Das Training findet freitags von 15:15 – 16:15 Uhr in der TSG-Halle statt. Bewegung, Spaß und neue Herausforderungen stehen dabei im Mittelpunkt.

Interessierte Kinder sind herzlich zu einem Schnuppertraining eingeladen.

Fragen und Anmeldungen gerne per E-Mail an:  
ralph.oswald@tsg-ketsch.de.



### \*\*\*Neues aus unseren Handballabteilungen\*\*\*

Mit abwechslungsreichen Aktivitäten haben unsere Handballjugendabteilungen das vergangene Jahr stimmungsvoll ausklingen lassen. Ob beim gemeinsamen Cocktailmixen und Pizzabacken, beim Bowling, Lasertag oder Fußballspielen – der Spaß stand überall im Vordergrund. Auch Spiele gegen die Eltern sowie gemütliches Beisammensein durften nicht fehlen. Der Rückblick auf eine erfolgreiche Hinrunde und der gestärkte Teamgeist bildeten die perfekte Basis für den erfolgreichen Start unserer Mannschaften ins Jahr 2026.

Die weibliche D-Jugend sicherte sich den Turniersieg beim Neujahrsturnier „Girls only“ der Rhein-Neckar-Junglöwen. Auch die weibliche C-Jugend überzeugte und gewann den Kraichgau-Pokal in Wiesloch. Ein besonderes Highlight war zudem die Teilnahme unserer Spielerin Lotte Sinn am Deutschland-Cup, bei dem sie mit der BWHV-Auswahl wertvolle Erfahrungen auf höchstem Niveau sammeln konnte.

Unsere Kurpfalzbären bleiben nach einem Sieg im ersten Spiel des neuen Jahres gegen die SG Schrozach-Bottwartal weiterhin an der Tabellenspitze der 3. Liga.

### \*\*\*Übrigens\*\*\*

Die übrigen Geschenke von unserer Nikolausfeier wurden ans Kinderheim in Seckenheim gespendet – dort hat man sich sehr darüber gefreut!

### \*\*\*Nachlese und Impressionen vom Neujahrstrühschoppen\*\*\*

Auch wenn diesmal weniger Gäste der Einladung zum Neujahrstrühschoppen gefolgt sind, als im vergangen Jahr, kann die Veranstaltung erneut als Erfolg verbucht werden.

Der 1. Vorstand Steffen Drausnigg begrüßte die rund 100 Teilnehmer und dankte allen engagierten Mitgliedern für ihren Einsatz, ohne den die Durchführung der vielen Veranstaltungen und Wettkämpfe nicht möglich wäre. Er berichtete über die Entwicklungen, Aktivitäten und Erfolge aus den Abteilungen und einzelnen Gruppen. In seinem Rückblick stellte er außerdem die Bauprojekte des letzten Jahres vor, allen voran die dringend notwendig gewordene Sanierung des Vereinsgebäudes als größtes Vorhaben mit einem Investitionsvolumen von rund 300.000 Euro.



Bürgermeister Timo Wangler betonte in seinem Grußwort die große Bedeutung eines lebendigen Vereinslebens für die Gemeinde. Mit einem Augenzwinkern griff er den Wunsch des Vorstands auf, das Vereinsangebot weiter auszubauen, und brachte sich scherhaft als möglicher Abteilungsleiter einer Skisprung-Abteilung ins Gespräch – beim orientalischen Tanz hingegen sieht er sich eher nicht.



Ein großer Dank gilt Heike Metzger und Kuna Kemptner, auf deren Schultern – neben unserem 1. Vorstand Steffen Drausnigg – der Großteil der Organisation ruhte. Mit viel Engagement und einem Blick fürs Detail haben sie maßgeblich zum Gelingen der Veranstaltung beigetragen. Ebenso bedanken wir uns herzlich bei Familie Abelein für die großzügige Unterstützung. Ein Dankeschön geht außerdem an die charmanten Mädels der Turnabteilung, die unsere Gäste mit einem Glas Sekt und einem Lächeln willkommen hießen, sowie an alle fleißigen Helferinnen und Helfer vor und hinter den Kulissen.



Ein weiterer, besonderer Dank geht an die Band maTones, bestehend aus Mitgliedern der Turnabteilung Marcel Niederberger (Gitarre und Gesang) und Philipp Höning (Schlagzeug). Mit einer perfekt auf den Anlass abgestimmten musikalischen Mischung sorgten sie für beste Stimmung und den passenden Rahmen.

Abteilungsübergreifende Veranstaltungen wie der Neujahrstrühschoppen sind ein wichtiger Baustein, um den Zusammenhalt im Verein zu stärken, den Austausch zwischen den einzelnen Abteilungen zu fördern und das Gemeinschaftsgefühl in unserer TSG nachhaltig zu festigen.



Gerne nehmen wir Eure Hinweise und Anmerkungen zu Themen, die Euch interessieren entgegen. Rückmeldungen bitte an: [oefentlichkeitsarbeit@tsg-ketsch.de](mailto:oefentlichkeitsarbeit@tsg-ketsch.de).

Folgt uns auf Instagram: [https://www.instagram.com/tsg\\_ketsch\\_1902](https://www.instagram.com/tsg_ketsch_1902)  
und Facebook: <https://www.facebook.com/TsgKetsch>

Ihr möchtet keinen Newsletter erhalten? Kurze Nachricht an [info@tsg-ketsch.de](mailto:info@tsg-ketsch.de) genügt.

